

ABSTRAK

Sulthan Yasya Fathurrahman 2023: “Pesan Dakwah Dalam Buku Allah Tidak Cerewet Seperti Kita Karya Emha Ainun Nadjib”. Skripsi, Jurusan Komunikasi Penyiaran Islam. Universitas Islam Negeri Sunan Gunung Djati Bandung, 2023.

Dalam menyampaikan pesan dakwah saat ini perkembangannya sudah sangat pesat seorang pendakwah dituntut untuk kreatif dan inovatif dalam penyampaian dakwahnya, salah satunya melalui media tulisan yaitu buku. Pemanfaatan buku pada saat ini bisa digunakan sebagai sarana berdakwah. Seperti Emha Ainun Nadjib menyampaikan dakwahnya dengan gaya bahasanya yang tegas tidak hanya melalui mimbar tetapi beliau bisa menyampaikan dakwahnya melalui buku .

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pesan dakwah yang banyak muncul dalam buku Allah Tidak Cerewet Seperti Kita. Metode yang digunakan dalam penelitian ini ialah metode content analysis yakni teknik yang dipakai untuk mengetahui isi (content) dari suatu teks, berita, iklan surat, dan segala jenis teks lain. Jenis penelitian ini menggunakan penelitian kualitatif.

Teori yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan teori analisis isi dari Max Weber yang menjelaskan seperangkat prosedur untuk membuat kesimpulan yang benar dari suatu teks.

Metode yang digunakan penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan menggunakan analisis isi dengan mencari kesimpulan yang terdapat pada teks tersebut dan menelaah isi pesan dakwah dari buku berjudul Allah Tidak Cerewet Seperti Kita karya Emha Ainun Nadjib tersebut.

Berdasarkan data dari hasil penelitian menunjukkan bahwa di dalam buku Allah Tidak Cerewet Seperti Kita, terdapat pesan-pesan dakwah yaitu, Allah tidak akan memberi cobaan diluar kapasitas seseorang dan mengingatkan kepada kita bahwa Allah SWT sebagai maha pengasih lagi maha penyayang tidak akan pernah memberi cobaan yang memberatkan hamba-Nya untuk melakukan sesuatu. Pada buku Allah Tidak Cerewet Seperti Kita dapat penulis tarik kesimpulan bahwa dengan penelitian ini dapat mengajak kita untuk harus yakin dan yakin bahwa Allah punya rencana terbaik untuk hamba-hamba-Nya dan pasti akan menerima amalan umat-Nya, yang paling penting kita harus memiliki tekad dan yang kuat dalam melakukan sesuatu.

Kata Kunci (Pesan Dakwah, Buku, Emha Ainun Nadjib)